

PSAGA-Anwenderkurs

Mitte Oktober fand für unsere sechs WIR Jungs im Schweizerischen Winterthur der PSAGA-Anwenderkurs statt. PSAGA steht hierbei für die **p**ersönliche **S**chutz**a**usrüstung **g**egen **A**bsturz. Im Kurs lernten alle Teilnehmer die wichtigsten Regeln und den richtigen Umgang mit der Benützung der Schutzausrüstung. Zusätzlich wurden Themen wie gesetzliche Grundlagen, Kollektivschutz, Sturzraum, Hängetrauma und Rettung behandelt. Besonders die praktischen Anwendungsübungen standen im Mittelpunkt und wurden ausgiebig mit jedem Teilnehmer durchgegangen.

Sechs Konzept Mitarbeiter, die Mitte November zu dem Kurs fahren, dürfen sich also auf einiges freuen.



Im Gespräch mit dem Südkurier

SÜDKURIER

Der gemeinsame Azubi-Film von Konzept und WIR mit dem Motto „meine Firma – meine Zukunft“ ist mittlerweile seit vier Monaten sowohl auf unseren Homepages als auch auf YouTube zu finden. Und genau um diesen Film ging es bei einem Gespräch mit dem Südkurier.

Es sein ein spannendes Thema und eine tolle Vorgehensweise, damit zukünftige Azubis auf sich aufmerksam zu machen, meinte der Redakteur. Das Handwerk sei noch lange nicht tot und brauche dringend junge Leute, sagte auch Eduard Konzept. Gemeinsam wurde über den Film, die Dreharbeiten und die Ausbildungsmöglichkeiten bei Konzept und WIR gesprochen. Klar war auch, dass hierfür ein Bild mit unserem neusten BA-Studenten Noah bei der Arbeit nicht fehlen durfte.

Hier geht ´s zum Artikel: <https://bit.ly/2PdZAIZ>

Unseren Film muss man einfach gesehen haben: <https://youtu.be/E18Vh0dl7Ys>

